

LISTES *Ecolodémocrates!*



Hubert Ott

hott@laposte.net 06 28 70 70 78

***Est notre candidat à la Présidence
du MoDem Alsace***



Carole Haeberle

carole.haberle@neuf.fr 06 26 96 06 02

***Conduit notre liste pour le Conseil
du MoDem Alsace***



Yves Baumuller

y.baumuller@free.fr 06 61 66 88 03

***Conduit notre liste pour
le Conseil National***



Hubert OTT

47 ans

*Habitant de Rouffach, marié,
trois enfants.*

*Professeur de SVT au collège
Saint-Jean de Colmar.*

Vice-président du MODEM 68.

Conseiller National sortant.

*Président de la section Colmar-Rhin-
Vosges.*

*Conseiller municipal de Rouffach de
1995 à 2008.*

*Candidat aux élections cantonales de
2008 (22,5%).*

*Second de liste aux élections
régionales de 2010 (16% à Rouffach
devant Europe-Ecologie).*

*Président depuis 1991 de
l'association « Rouffach Incitation
Nature » (550 membres), qui a
mené le combat de la
préservation du Site Européen
Natura 2000 des collines sèches
et a bloqué un projet immobilier
qui menace le patrimoine
historique régional du Couvent
des Récollets.*

*A Présidé en 2009 le collectif
contre l'implantation d'une
prison départementale à
Issenheim et à fait reculé
l'Etat sur ce projet.*

Écolodémocrates !

Chers amis et adhérents du MoDem Alsace,

En 2012, c'est-à-dire demain, François Bayrou proposera au peuple français de lui confier la présidence de la République à l'occasion de ces élections majeures qui auront lieu dans notre pays. Lors des élections présidentielles de 2007, c'est un élan populaire sans précédent qui a donné à François Bayrou la position unique qu'il occupe dans notre paysage politique national : celle d'un homme de l'avenir désigné par le suffrage universel. Un homme qui depuis quatre ans incarne une voie sans comparaison avec les autres : la voie qui propose de libérer le pays de l'hégémonie UMP sans le contraindre à l'alternance exsangue d'un PS qui ne fait plus rêver. Dans la dynamique de cette confiance largement exprimée par les élections de 2007, François Bayrou a fondé notre parti : le MoDem. C'est désormais sur ce parti que doit pouvoir s'appuyer notre président pour préparer son nouveau grand rendez-vous avec les électeurs en 2012.

Dans cette perspective, notre parti doit se mettre en ordre de bataille et les élections internes de ce mois de juin constituent la première étape de ce nouveau défi. Nous allons donc renouveler nos instances dirigeantes et leurs présidents qui arrivent en effet au terme d'un mandat de 3 années.

Dès le début de ce mandat qui se termine, François Bayrou nous avait demandé de devenir dans chaque région de France les "commandos de la transformation". Je ne doute pas que nos dirigeants alsaciens sortants l'aient écouté à l'époque, en revanche je doute qu'ils l'aient entendu ou du moins compris. En effet celles et ceux qui avaient en charge la conduite de notre parti durant ces dernières années ont très vite perdu le contact avec nos concitoyens. Dans un monde où l'environnement économique devient très incertain, où l'environnement naturel subit des dégradations sans précédent, où l'environnement scolaire et éducatif suscite plus d'inquiétudes que d'espoir en l'avenir, n'y avait-il pas matière à intervenir de façon pertinente dans le débat public ? Bien sûr que si ! Mais en Alsace, sur tous ces sujets essentiels qui préoccupent fondamentalement le plus grand nombre, on a préféré laisser d'autres nous devancer. En réalité, nous nous sommes contentés de chantonner dans notre petit coin les louanges du bilinguisme, les vertus d'une certaine identité alsacienne et la belle idée d'une collectivité unique. Tout cela est bien sympathique, mais qui donc s'attacherait à nettoyer en priorité la moquette dans une maison sur le toit de laquelle les tuiles se sont envolées après la tempête ?

C'est donc tout naturellement que les échecs électoraux n'ont pas tardé à arriver mais sans jamais qu'aucune leçon n'en soit tirée. Récemment encore lors des élections cantonales, notre parti, gouverné par la peur, n'a même plus osé présenter des candidats ou accorder des investitures. En réalité, les dirigeants de nos deux départements, tétanisés par les échecs, se sont prostrés dans l'immobilisme plutôt que de repartir à l'assaut des réalités avec la force de la conviction. Ainsi, ils ont assisté impuissants à l'effondrement de nos effectifs militants faisant suite à la désertion de nos électeurs.

« Soyez fiers de ce que vous êtes et de ce que vous avez été, soyez fiers de votre passé si vous en avez et même de vos hésitations si vous en avez connu. Ne reniez rien, assumez. Vous avez cru en quelque chose, vous vous êtes trompés peut-être ou simplement les temps n'étaient pas mûrs. Vous n'entrez pas dans cette maison contre ce que vous avez cru, mais avec ce que vous avez cru ».

François Bayrou

*Discours de Clôture du Forum des Démocrates
Seignosse 16 septembre 2007*

Retrouvez sur notre blog
toute l'actu de notre
campagne et notamment
les dates des rencontres
qui auront lieu à
Hagenau - Strasbourg -
Colmar - Mulhouse

Aujourd'hui, il faut relever la tête, car même si notre parti a presque sombré dans l'anonymat, en agissant, nous n'avons plus rien à perdre mais beaucoup à gagner.

C'est sur la base de ces constats que je vous propose ma candidature à la présidence du MoDem Alsace.

En m'accordant votre confiance, vous me placerez en situation de réaliser avec vous ce que François Bayrou attend de nous, ce dont il aura besoin en 2012 : "le commando alsacien de la transformation". C'est en replaçant tous nos adhérents dans une logique militante active que nous réussirons. Fort de votre confiance, en tant que président du MoDem Alsace, je me préoccuperais d'abord de respecter la diversité de tous nos territoires du Nord au Sud de l'Alsace et j'investirai prioritairement dans celles et ceux qui les représentent et qui seront pour certains nos candidats de demain lors des élections législatives, territoriales et municipales. Je me saisisrai de tous les sujets d'actualité qui conditionnent la vie de nos concitoyens pour faire entendre la voix du MoDem Alsace : je le ferai avec clarté, détermination et sans ambiguïté. Je m'attacherai à la mise en place d'une vraie démocratie interne et proposerai au Conseil du Modem Alsace et au Bureau de se déterminer préalablement sur toutes les questions de fond sur lesquelles je serai amené à me prononcer au nom de notre parti. J'agirai cependant avec la réactivité la plus immédiate possible dès la réflexion collective aboutie et ne laisserai aucun espace à la peur d'agir. Je prendrai le risque de faire du Modem Alsace un mouvement politique qui s'indigne, qui dénonce, qui ose, qui propose, qui n'hésite pas, qui ne recule pas et qui exprime sa solidarité avec ces alsaciennes et alsaciens qui meurent d'envie que notre région sache préserver son avenir en privilégiant son art de vivre, son esprit entrepreneurial, ses savoir-faire locaux et leur rayonnement transfrontalier dans un espace de rencontre naturel pour de nombreux Européens.

Pour garantir le bien-être de nos enfants, je porterai notre mouvement à la pointe des combats environnementaux afin de préserver l'écrin paysager unique de notre région, les ressources vitales telles que notre nappe phréatique (la plus grande d'Europe), sans oublier notre patrimoine historique, architectural et naturel qui tous ensemble constituent le socle géographique de la culture alsacienne que rien ne doit menacer, surtout pas une centrale nucléaire obsolète.

Enfin, j'impliquerai pleinement notre mouvement dans la défense de notre activité économique régionale, notamment ces petites et moyennes entreprises qui, implantées autour de nos lieux de vie, ne se délocalisent pas et garantissent la continuité de nos savoir-faire spécifiques en proposant des emplois stables, durables et solidement qualifiés. Avec l'artisanat et les commerces de proximité, ces entreprises nous apportent la qualité de la vie à laquelle nous aspirons pour tous les alsaciens et leurs familles en particulier ceux qui sont déjà sur le bord de la route, délaissés par un modèle social fortement mis à mal ces dernières années.

Avec vous, votre confiance et votre soutien, je suis prêt à assumer la responsabilité de cette présidence du Modem régional pour mener à bien tous ces défis collectifs pour l'Alsace.

Hubert OTT



LISTE *Écolodémocrates !*

1^{ère} : Sortir du Mutisme

Dés l'élection acquise nous confierons à des sentinelles, membres du bureau une veille extrêmement active d'un certain nombre de sujets précis: Centrale Nucléaire, GCO, Giga-Prison, Strasbourg Métropole, l'Eco-Musée, Stocamine, la Réforme territoriale car il faut arrêter de se contenter d'affirmer nos positions, une seule fois, à l'occasion d'une élection. Il faut être en pointe sur ces questions. Elles sont dans l'actu, nous réagissons dans la journée. Elles ne sont pas dans l'actu depuis un moment, alors nous créons l'actu. Tous ces sujets méritent d'être traités à minima comme nous traitons, à juste titre, les questions de bilinguismes.

2^{ème} : Réussir la régionalisation : un projet partagé.

Il faut commencer, par établir un calendrier tenant compte des priorités, et par ne pas se tromper d'objectif, à savoir : préparer et conduire sur les territoires, au plus près des électeurs, les campagnes majeures de 2012. Notre mission pour l'année à venir, c'est mettre le paquet sur l'animation des sections et la formation des militants ainsi que sur les conditions d'accueil, dans les sections, de ceux qui nous rejoindront pour la bataille présidentielle. Puis, il faut mettre en place dès le début de l'été un groupe de travail représentatif des tendances et des territoires, chargé de faire des propositions en matière d'organisation. Pour notre part nous pensons qu'un maillage territorial, tenant compte de nos ressources militantes actuelles, composé de 5 à 7 territoires est réaliste. Les adhérents de chaque territoire devront élire leurs représentants qui seront membres de droit du conseil régional du MoDem Alsace.

3^{ème} : Instaurer une vraie Démocratie Interne

Par un rythme trimestriel pour les conseils ordinaires de printemps, d'été, d'automne et d'hiver nous mobiliserons et impliquerons tous les conseillers avec la diffusion d'ordres de jour précis et documentés. Des conseils extraordinaires pourront être convoqués lorsque l'actualité l'exigera afin de prendre en commun les bonnes décisions. Des week-end au vert thématiques seront proposés et ouverts à tous les adhérents pour renforcer notre nécessaire cohésion.

Enfin nous garantirons que le Conseil régional sera le seul organe décisionnel légitime de notre mouvement régional.

Retrouvez sur notre blog toute l'actu de notre campagne et notamment les dates des rencontres qui auront lieu à Haguenau - Strasbourg - Colmar - Mulhouse

Blog : <http://ecolodemocrates.lesdemocrates.fr>

Chers amis,

J'ai l'honneur de conduire la liste « Ecolodémocrates ! » pour l'élection du Conseil du MoDem alsace.

Tous les participants sont réunis dans un même but, créer un nouvel élan autour d'un projet nouveau partagé. La composition de la liste « Ecolodémocrates ! » n'est pas le fruit du hasard. Nous sommes tous portés par les mêmes valeurs de démocratie, de justice sociale et de mieux-vivre ensemble.

Nous désirons un MoDem alsacien s'appuyant sur de nouvelles bases solides et sur des adhérents écoutés et considérés. Enfin, nous voulons être une force de propositions dans la vie politique régionale.

La majorité d'entre nous a été active depuis plusieurs années au sein des MoDem 67 et 68, a occupé divers fonctions à responsabilité, a été sur le terrain lors des élections municipales, régionales, cantonales, s'est efforcé au quotidien de faire connaître notre parti et de faire partager nos convictions. C'est pourquoi nous souhaitons être les membres présents et actifs de l'équipe qui prendra en charge le MoDem alsacien et qui devra faire face à l'échéance électorale capitale de 2012.

Vous pouvez compter sur notre engagement et notre détermination.

Carole Haerberle
Tête de Liste
Conseillère municipale de St-louis



n°1

Carole Haeberlé

49 ans, SAINT-LOUIS, Haut-Rhin, Enseignante
Conseillère municipale, Pdte section 3 frontières



n°2

Patrice Gandrieau

60 ans, HAGUENAU, Bas-Rhin, Retraité SNCF,
Ancien Secrétaire Général CFDT Cheminots



n°3

Catherine Duquesne

46 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin, Consultante-
Juriste, Candidate aux municipales de 2008



n°4

Hubert Ott

47 ans, ROUFFACH, Haut-Rhin, Enseignant,
1er Vice-Président du MoDem 68



n°5

Valérie Mangin

38 ans, HUTTENHEIM, Bas-Rhin, Auxiliaire de
vie sociale, Militante



n°6

Régis Baschung

47 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin, Technicien,
Vice-Président du MoDem 68 (2008-2011)



n°7

Alexandra Delaunay

42 ans, ALTKIRCH, Haut-Rhin, Enseignante,
Présidente de la Section MoDem Sundgau



n°8

Philippe Classeau

46 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin, Cadre dans
l'industrie, Militant associatif



n°9

Hélène Goett

57 ans, LINTHAL, Haut-Rhin, Membre de la
Commission Départementale de Médiation



n°10

Philippe Darstein

51 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin, Consultant-
Juriste, Candidat aux régionales de 2010



n°11

Valérie Puech

42 ans, COLMAR, Haut-Rhin, Greffière de Jus-
tice - Membre élue de son Conseil de Quartier



n°12

Dominique Bezu

52 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin, Dirigeant
d'entreprise, Candidat aux cantonales 2011



n°13

Solange Lazare

76 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin, Directrice en
retraite - Ancienne Conseillère Municipale



n°14

Gérard Eber

69 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin, Retraité,
Dirigeant sportif et humanitaire



n°15

Catherine Humber

49 ans, HUNINGUE, Haut-Rhin, Enseignante,
Militante associative



n°16

Marc Teychenné

55 ans, ECKBOLSHEIM, Bas-Rhin, Enseignant
Génie Electronique, Conseiller municipal



n°17

Marie Jander

44 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin, Prothésiste
dentaire, Délégué de parents d'élèves



n°18

Frédéric Mangin

40 ans, HUTTENHEIM, Bas-Rhin, Technicien,
Secrétaire de son Comité d'Entreprise



n°19

Marie-Louise Tempé

74 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin, Retraitée,
Candidate aux régionales 2010 - Militante



n°20

Philippe Sierro

46 ans, HAGUENAU, Bas-Rhin, Docteur en
Physique - Conseiller départemental sortant



n°21

Marie-Marcelle Fillinger

60 ans, OSENBACH, Haut-Rhin,
Trésorière de Femmes d'Alsace



n°22

Alain Frémiot

65 ans, KINGERSHEIM, Haut-Rhin, Retraité,
Conseiller du Commerce Extérieur



n°23

Agnès Gollentz

49 ans, COLMAR, Haut-Rhin, Aide à domicile,
Chef Scout - Déléguée de parents d'élèves



n°24

Claude Kraft 1er Bayrouiste de France !

51 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin, fonctionnaire,
Membre de son Conseil de Quartier



LISTE *Écolodémocrates !*

Chers Amis du MoDem Alsace,

J'ai l'honneur de conduire cette liste dont la composition n'est en rien le fruit du hasard. Nous portons tous les mêmes valeurs et partageons la même conviction : pour faire grandir un parti, il faut agir, c'est ce qui nous guide dans l'exercice de nos responsabilités sur nos territoires respectifs.

Par notre candidature au Conseil National nous nous engageons à être des relais audibles et motivés, prêts à défendre vos points de vue, nos points de vue au sein de l'assemblée de notre parti.

Nous voulons peser afin que nos concitoyens puissent mieux identifier l'ambition portée par le MoDem en lequel ils pourront ensuite se reconnaître.

Vous pouvez nous faire confiance pour vous représenter et vous rendre compte pour les trois prochaines années.

Recevez, Chers Amis, mes amitiés démocrates.

Yves Baumuller
Tête de liste
« Ecolodémocrates ! »

Deux propositions :

La fusion des instances départementales du Haut et du Bas-Rhin a privé l'Alsace d'un représentant au Conseil national -- un seul représentant au collège des présidents, contre deux avant la fusion--. Nous demanderons aux instances nationales de **rétablir le siège Alsacien perdu au Conseil national**, par exemple en proposant que notre Délégué régional y siège, ou en ajoutant un élu au collège des adhérents.

Les Conseillers nationaux sont les principaux relais de proximité entre les adhérents et les instances nationales. En accord avec les futures instances régionales, nous proposerons d'organiser des **week-ends au vert sur des sujets de fonds**, ouverts à tous les adhérents, pour favoriser le débat sur des sujets sérieux, avec nos élus alsaciens et Nathalie Griesbeck notre députée européenne, dans une ambiance conviviale et décontractée.

Deux engagements :

Nous siègerons assidûment tout au long de notre mandat et passerons le relai en cas d'empêchement prolongé. L'absentéisme observé chez la plupart des Conseillers nationaux alsaciens sortants n'est pas acceptable.

Nous consulterons les militants alsaciens chaque trimestre pour préparer le Conseil national et rendrons compte de nos travaux à son issue. À cette fin, une plateforme internet sécurisée (par identifiant et mot de passe) sera mise en place pour faciliter ces échanges (forums, mailing list).

Retrouvez sur notre blog toute l'actu de notre campagne et notamment les dates des rencontres qui auront lieu à
Haguenau - Strasbourg - Colmar - Mulhouse

Blog : <http://ecolodemocrates.lesdemocrates.fr>



n°1

Yves Baumuller

y.baumuller@free.fr 06 61 66 88 03

- 38 ans, COLMAR, Haut-Rhin
- Chef d'entreprise dans le secteur du Nautisme
- Conseiller Municipal Délégué et Conseiller Communautaire de la Ville de Colmar depuis 2008
- Délégué Départemental du MoDem Haut-Rhin depuis 2008, candidat aux cantonales en 2008
- Co-Directeur de la campagne des régionales 2010
- Président de l'Association Régionale pour l'Emploi à Temps partagé (780 salariés)



n°2

Carole Haeberle

carole.haberle@neuf.fr 06 26 96 06 02

- 49 ans, SAINT-LOUIS, Haut-Rhin
- Enseignante
- Conseillère Municipale de Saint-Louis depuis 2008 (tête de liste élue dans le cadre d'une triangulaire)
- Présidente de la Section Trois Frontières depuis 2008, Vice-présidente du MoDem 68 (2008-2011)
- Candidate aux régionales de 2010
- Militante associative notamment aux Restos du Cœur et à SOS Racisme



n°3

Pierre Schweitzer

pierre.schweitzer@laposte.net 06 76 04 57 54

- 47 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin
- Inventeur. Dirige une Jeune Entreprise Innovante
- Conférencier National (2008-2011)
- Candidat aux municipales de Strasbourg en 2008 et aux régionales de 2010
- Candidat IDEES aux cantonales de 2011 (Indépendants, démocrates, écologistes, européens et solidaires)
- Blogueur: exigencedemocratique.blogspot.com



n°4

Catherine Duquesne

catherine-p.duquesne@laposte.net 06 75 49 39 82

- 46 ans, STRASBOURG, Bas-Rhin
- Consultante-Juriste
- Membre de la Commission nationale Education du MoDem
- Conseillère Départementale et Conférencière Nationale (2008-2011)
- Candidate aux municipales de Strasbourg en 2008
- Militante associative notamment au Mouvement Européen Alsace, Déléguée des parents d'élèves.



n°5

Régis Baschung

regis.baschung@estvideo.fr 06 12 81 61 99

- 47 ans, MULHOUSE, Haut-Rhin
- Technicien
- Président de la Section du Pays de la Région Mulhousienne (2008-2011)
- Vice-président du MoDem 68 (2008-2011)
- Candidat aux régionales de 2010 et candidat suppléant aux cantonales de 2008
- Militant syndical et associatif notamment au Centre Social Wagner, à l'Association de Prévention Spécialisée



n°6

Alexandra Delaunay-Hartemann

liebenstein42@hotmail.com

06 79 31 21 61

- 42 ans, ALTKIRCH, Haut-Rhin,
- Intervenante en Allemand dans les écoles
- Présidente de la Section Sundgau depuis 2008, membre du Bureau Départemental depuis 2008
- Conseillère Départementale et Conférencière Nationale (2008-2011)
- Candidate aux régionales de 2010
- Commissaire sportif à FF Judo, Plongeur-sauveteur, Déléguée des parents d'élèves au Collège d'Altkirch

Ecolodémocrates !
Candidatures à la Présidence, au Conseil du MoDem Alsace et au Conseil National

Editos Engagements Nos Candidats Rendez-vous

Edito de Hubert OTT, Candidat à la Présidence du MoDem Alsace

Chers Amis du MoDem Alsace L'élection interne de ce mois de juin 2011 est un moment crucial pour la vie de notre mouvement : Il déterminera l'avenir que nous souhaitons pour le MoDem en Alsace. Ceux qui avaient en charge de diriger notre parti durant les trois dernières années ont été confrontés à l'échec : échecs électoraux [...]

[Lire la suite](#)

Posté sur le blog par **BAUMULLER Yves**, Lundi 06 Juin 2011 || Catégorie(s) : *Non classé*

Appel à candidature pour garantir le pluralisme et pour garantir une démocratie interne vivante, ouverte et tolérante

Chers amis, Le Mouvement démocrate d'Alsace va désigner prochainement son conseil régional et sa présidence. Dans la dynamique de la candidature d'Hubert OTT à la présidence régionale, de celle d'Yves BAUMULLER qui conduit notre liste au Conseil National, nous finalisons notre équipe pour le Conseil du MoDem Alsace emmenée par Carole HAEBERLE et Patrice GANDRIEAU. [...]

[Lire la suite](#)

Liens

- Exigence Démocratique le Blog de Pierre Schweitzer
- Le Blog de Régis Baschung
- Le Blog-Notes d'Yves Baumuller
- Page Facebook d'Alexandra Delaunay-Hartemann
- Page Facebook d'Yves Baumuller
- Page Facebook de Carole Haeberle
- Page Facebook de Pierre Schweitzer
- Page Facebook de Régis Baschung

Articles récents

- Edito de Hubert OTT, Candidat à la Présidence du MoDem Alsace
- Appel à candidature pour garantir le pluralisme et pour garantir une démocratie interne vivante, ouverte et tolérante
- Hubert OTT est notre candidat à la présidence du MoDem Alsace
- Carole HAEBERLE conduit notre liste pour le Conseil du MoDem Alsace.

Qui peut être électeur ?

- les adhérents ayant cotisé en 2009 et/ou 2010 et qui sont à jour de cotisation en 2011 (il est possible de se mettre à jour de cotisation le jour du vote inclus). Nous vous invitons néanmoins à vous mettre à jour de cotisation dès maintenant par voie postale via le formulaire joint, soit par internet via le site <http://www.mouvementdemocrate.fr>

- les nouveaux adhérents ayant adhéré au moins 3 mois avant le scrutin. Attention, les anciens adhérents n'ayant cotisé ni en 2009, ni en 2010, qui renouvellent leur adhésion sont considérés comme de nouveaux adhérents.

Pour être électeurs, ils devaient donc avoir renouvelé leur adhésion au moins 3 mois avant le scrutin.